

Quickborn-Heide im Juni 2015

Sehr geehrte Frau Kudelka, Sehr geehrter Herr Löwe,

für Ihre Zeilen der Anteilnahme an unserer Trauer möchten wir Ihnen danken.

Wir möchten Ihnen und Ihren Mitarbeitern für die aufopfernde Betreuung und Pflege während der Jahre der Zugehörigkeit unsere Mutter zu Ihrem Hause und ganz besonders für die Begleitung in letzten, doch sehr schweren Wochen bedanken.

Wir werden das Haus SCHEEL in sehr guter Erinnerung behalten und Sie auch weiterhin mit voller Überzeugung weiter empfehlen.

Die beiliegende kleine Aufmerksamkeit ist für die Gemeinschaftskasse Ihrer Mitarbeiter gedacht.

In diesem Sinne verbleiben wir mit den besten Wünschen für das Haus SCHEEL

*Wenn die Zeit des Abschiedes gekommen ist,
heißt Liebe vielleicht auch loslassen, gehen lassen-
nicht dem im Wege stehen, was für die,
die uns verlassen, wahrscheinlich besser ist.*